

LOCAL | Sanidad

Crece la preocupación por el aumento de brotes y casos positivos en Córdoba y provincia

Por el momento Priego y la comarca siguen manteniendo las mismas cifras oficiales, no detectándose positivos en los últimos días

Redacción

Martes 21 de julio de 2020 - 17:58



En los últimos días Andalucía ha pasado de ser una comunidad con escasos casos positivos de la Covid-19 a ser uno de los territorios donde se han disparado los casos en todo el territorio nacional, junto a Cataluña y Aragón.

Preocupa sobremanera el brote detectado en la capital cordobesa, vinculado a la concentración de jóvenes en una discoteca, que de momento se ha saldado con 91 casos confirmados, el aislamiento de un millar de personas y la realización de alrededor de 2000 pruebas PCR en los últimos días en Córdoba.

Además se han detectado cuatro nuevos positivos en Peñarroya-Pueblonuevo, y este martes salía a la luz en nuevo caso en Bujalance y otro en Encinas Reales. Este último caso se trata del párroco de la localidad y uno de los capellanes del Hospital infanta Margarita de Cabra, que según varias fuentes se encuentra ingresado en el centro hospitalario egabrense.

Según los datos oficiales que diariamente publica la Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía, este martes hay cuatro personas hospitalizadas en la provincia de Córdoba, de los cuales dos se encuentran en UCI.

En lo que respecta a nuestra localidad y siempre según fuentes oficiales, los casos positivos se mantienen estancados en los 43 desde hace varias semanas, así como el número de fallecidos, que asciende a tres. En poblaciones de la comarca, afortunadamente tampoco se registran variaciones en las cifras oficiales, no detectándose por el momento ningún positivo en los últimos días, a pesar del incremento que está sufriendo la provincia.

Cabe destacar que desde el fin del estado de alarma, los casos nuevos de contagio semanales han subido un 400% en todo el país, acercándose a los 20.000 contagios, con más de 200 brotes activos en todo el territorio nacional, la mayoría vinculados a encuentros familiares y actividades de ocio nocturno. Por ello, desde las autoridades sanitarias se hace hincapié en no bajar la guardia y seguir las recomendaciones para evitar contagios, como mantener la distancia de seguridad, usar mascarillas tanto al aire libre como en espacios cerrados o mantener una correcta higiene de manos, así como evitar aglomeraciones y concentraciones de personas.